

新年度予算案の審査から

3月定例会では新年度の予算について適正に審査を行いました。
委員会でのどのような質疑が交わされているのか、その一部をお知らせします。

総務委員会

財政調整基金

問 新型コロナウイルス感染症対策等で基金を取り崩しながら、令和2年度末で残高が増えたのはなぜですか。

答 令和元年度末は41億4千万円の残高があり、新型コロナウイルス感染症対策費等に約10億5千万円を繰り出しましたが、その全額に地方創生臨時交付金の交付があり前年度繰越金も積み立てたので令和2年度末で51億4千万円の残高になりました。なお令和3年度はコロナ禍の影響による税収減の対応が必要のため、最終的に44億1千万円ほどになる見込みです。

ふるさと新発見事業

問 成岩地区の魅力発信に向けて、成岩系ユーチューバーの育成等を行うための委託料の内容を伺います。

答 ユーチューブでの動画配信が地域における魅力発信のための手法として注目されていますので、ユーチューバーが所属する芸能事務所のような企業に動画制作の技術や有効な視点等のアドバイスを受けるものです。



総務委員会の様子

看護師募集広告料

問 昨年度より減額しているのはなぜですか。

答 令和2年度は2社を利用しましたが期待する効果が得られなかったため、令和3年度は半田病院の実情を踏まえながら内容を厳選して減額しました。なお新たにオンラインの説明会を開催して、看護師の募集を行う予定です。

新年度予算への市長の考え

問 榊原市長にとって任期最後の予算編成ですが市民に伝えたいことはありますか。

文教厚生委員会

地域福祉推進事業

問 アウトリーチ継続的支援事業の対象や内容は、どのようなのですか。

答 8050問題やヤングケアラーなど、複合的な生活課題を抱える方や、福祉制度の狭間で支援が届いていない方などに対し、半田市を北部、中部、南部の3地区に1名ずつの専門員を配置し、積極的に相談支援を行います。5中学校区の「地域づくり活動」と連携し、両事業合計6名での人員体制で行います。

日本語初期指導事業

問 日本語初期指導教室開設の目的や対象者、内容はどのようなのですか。

答 日本語を全く話すことができない児童生徒を対象

旧中埜家住宅保存活用事業

に対面またはオンラインを活用し、1日4時間、3か月間集中的に日本語を教えます。その後、教室に入り授業が受けられるようになります。実施時期は、9月から11月と1月から3月の2タームを考えています。

問 貴重な重要な文化財の活用を図るための新たな取組みや、地域との連携をどのように考えていますか。

答 プリントカーテンの設置やセントラル愛知交響楽



文教厚生委員会の様子